

Sábado, 2 de octubre de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pé](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)

[SECCIONES]

Local
Costa
Andalucía
Opinión
España
Economía
Mundo
Deportes
Vivir
Titulares del día
Especiales

[SUPLEMENTOS]

Expectativas
Llave Maestra

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

Foros
Chat

■ LOCAL

GRANADA

El curso de experto universitario y la ESCO inician sus actividades

El director de los servicios informativos de Telecinco, Juan Pedro Valentín, inauguró ayer la segunda edición del curso Experto en Comunicación, organizado por la Universidad de Granada. La conferencia de Valentín trataba sobre 'Los nuevos retos de la información en televisión'. Con este discurso, el reconocido periodista abría este curso que pretende formar a expertops en periodismo, comunicación empresarial o publicidad. Por otra parte, por la tarde también se inauguró el nuevo curso de la Escuela Superior de Comunicación (ESCO). La lección inaugural fue impartida por la nueva directora académica, la periodista María Dolores Fernández-Figares. /IDEAL



ESCO. María Dolores Fernández-Figares, durante su intervención . / G. MOLERO

Imprimir . Enviar

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Power